
２００９年札幌北高同窓会総会実行委員会 第８回運営委員会（兼第２回実行委員会）議事録 

 

日 時  2009 年 6月 6 日(土) 午後 2時～5時 30 分 

場 所  ノースエイム 和室Ａ・Ｂ 

出席者  委員長 小林  副委員長 佐々木  総務部 受川、渡辺、高田 

広告部 土田、梅本、土合、堀田、小泉、白土、星川 

会券部 田中、志田  会場企画部 坂本、阿部  編集部 畑澤、相馬、石川 

（今回からは運営委員だけではなく、実行委員全員を出席対象としている） 

 

１ 総務部より 

・ 同窓会総会招待者への案内状発送は６月８ｏｒ９日頃。総数 1885 通。 

 （招待者の範囲・返信ハガキの締め切り及び出欠の取りまとめ・誌上同窓会作成予定等） 

 

２ 北高行灯行列への協賛について 

・ 総務部高田さんが５月２１日に生徒会担当の渡辺先生に電話にて確認。 

・ 学校側の希望は賞品の協賛。行灯の審査や表彰式への参加は同窓会幹事期の希望により任意

で、賞状も学校側で作成するとのこと。表彰式へは委員長若しくは取材で訪れている会場企

画部が参加するか検討する。 

・ 昨年２９期の賞品のジュースは、特別賞としては上位の金賞・銀賞より高価であり、しかも

ぬるくなっていたとの指摘があり。例年金賞・銀賞は六花亭のお菓子にしているらしい。上

位賞との兼ね合いもあるので、今年は生徒会へ協賛金を渡すこととする。金賞、銀賞、同窓

会特別賞等の費用の一部としてもらい、賞品選定・配分は生徒会に一任する。 

 

３ 招待者（庁立の方）へのプレゼント 

・ 庁立と北高の校章の焼印を入れて紅白の饅頭を企画していたが、菓子屋（三八）に焼印がな

かった。単価も当初予定より高かったため、総額５～６万になりそうである。 

・ 発注は１週間前でも間に合うので、資金調達具合を見て判断する（７月末の実行委員会まで

保留）。 

 

４ 委員長より 

・ アカシア会ゴルフコンペは、幹事の方へ３万円の資金協力を受諾した旨報告済。 

当日コンペ参加者１組（４名）と受付等手伝い要員４～５名の確保が必要。プレー中４時間

程度の空き時間を利用して誌上同窓会の校正を行うため、手伝い要員として総務部より数名

参加予定。会券部ＰＲはする予定だが、当日集金はしない。広告部は締切日以後であるので

新規依頼はしない。 

・ 彩風塾を名目にした寄付金募集については次回以降再検討。 

・ ３１期へは、会報誌への広告掲載の原稿依頼を椿谷さんへメールでお願いした。また、次期

委員長の選任および小幹事４５期の捜索も依頼済みである。また、７／２５開催予定の実行

委員会への参加も要請した。 

・ 東京楡の会総会での会券販売ブースの件は、長尾委員長に了解を得ている。 

当日の３０期参加者へは、札幌同窓会総会の会券を手渡す予定。（宛名シール貼付済み） 

・ ３０期全体で８４名の出席となり、内札幌から１８名の出席となった。当日の作業分担を依



頼されており、ブースでの会券販売は会券部参加者の芦原さん、石川さんにお願いする。札

幌会場企画部は独自取材の仕事があり、残りメンバーは東京幹事の手伝いをする。 

・ ３０期最終名簿充実作戦で、１０４名の不明者はクラス幹事に委ねて捜索依頼。ネット検索

が有効な場合がある。（判明率１０％） 

・ ６／１０の市役所北高会にて、小幹事４４期が２名参加予定であるので確保予定。 

 

５ 会券部より 

・ 東京楡の会総会ブースに置く同窓会ＰＲチラシの説明。３０期用案内文も若干置く予定。 

・ 会券入金状況は、現在まで３９名で昨年度のペースよりは遅れ気味である。今後は入金依頼

をして増やしていく予定。 

・ 職域を通じての配布も試みるが、既に各幹事期より手渡されているので効果は限定的。 

 

６ 広告部より 

・ 広告入金状況はほぼ例年並みである。最終的には予算の最低ライン程度と見込まれる。 

・ 同期への広告依頼をした際に、非協力的な人も結構いて同窓会に対する意識の温度差を感じ

る。同期といえども知らない人もいるので、より親しい人から依頼した方が効果的かも知れ

ない。初回受諾いただけなかった人のリストを作成するので、クラス幹事等の協力を得て、

再度交友のある方からの依頼をお願いしたい。 

 

７ お茶会部より 

・ ５月１９日に北高茶道部を訪問。塚崎先生からは昨年と同様にしてほしいとのこと。 

・ お菓子の手配、お道具の拝借日・返却日の確認、茶道部員協力人数の確認、お弟子さん３名

の同行、茶会記について等具体的な報告をしていただく。 

・ 予算どおり、お茶やお菓子等の消耗品費よりも、諸々の謝礼に費用がかかる。 

 

８ 編集部より 

・ 各企画の進捗状況の説明。応援団長対談は中止する。現役支援事業のページは今年度まだ具

体的な活動をしていないので、昨年度の報告と今年度の予告ということで組む。 

・ 特集記事の企画が多いので、編集部員の増員を希望。候補者はいるので独自にコンタクトを

取ってお願いしてみる。 

 

９ 会場企画部より 

・ 総会当日の全体進行表の説明。昨年の担当業務表を元に、今年度は８０名程度の同期手伝い

要員が必要。 

・ 当日祝宴中の招待者のおもてなしをどうするか協議。２８期までは、テーブルの料理を取り

分けていたが、２９期はそこまではしていなかった。今年度もお手伝いの必要な方は、ホテ

ルスタッフに注意していただく様お願いして、幹事は飲み物の世話を中心に行う。 

・ ロビーは禁煙とすることに決定。喫煙者は１Ｆ喫煙コーナーへ。 

・ 当日の企画として、同期の多田こずえさんに琴の演奏を了解いただいた。彼女はプロとして

活動している。お茶会の席でもＢＧＭ的に演奏していただく予定。 

・ 会場のお花は、予算の関係上ステージのみ注文する。 

・ 昨年は招待者への造花の胸花があったが、この代わりにステージの花をさしあげてはどう



か？ラッピングの方法をどうするか？紅白饅頭の件も含めて次回以降に検討。 

 

１０ その他 

・ 次回実行委員会は、７月４日（土）和室Ａ・Ｂにて１４時から開催する。 

 

以上 


